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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

élèves
Question écrite n° 127174

Texte de la question

M. Philippe Armand Martin attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie
associative sur les effectifs scolaires du département de la Marne. Les élus locaux sont régulièrement
confrontés à l'inquiétude des parents d'élèves quant à la pérennité de classes voire d'écoles. À cette inquiétude,
les services du ministère de l'éducation nationale répondent notamment par l'impact de la démographie sur les
effectifs d'enfants scolarisés. Afin de clarifier ces échanges redondants, il lui demande de préciser pour chaque
année scolaire depuis septembre 2002 et par degré d'enseignement, l'évolution de la population scolarisée, le
nombre de classes ouvertes ou fermées ainsi que le nombre moyen d'enfants par classe dans le département
de la Marne.
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